



Regionaljournal Steiermark



Verkehrskontrollen zur Faschingszeit

Die steirische Polizei wird während der Faschingszeit verstärkte Fahrzeug- und Lenkerkontrollen durchführen. In allen steirischen Bezirken sind zielgerichtete Kontrollen angekündigt.

Dass die Polizei tagtäglich Fahrzeug- und Lenkerkontrollen durchführt, ist ohnedies bekannt. Dennoch wird aufgrund eines „ersten Faschings“ nach der COVID-Pandemie mit entsprechender Feierlaune gerechnet. Dabei sollte die Bevölkerung nicht vergessen, dass die gesetzlichen Bestimmungen einzuhalten sind.

Stadtgebiet Graz

In Graz werden eigens eingeteilte Polizist*innen extra zu Schwerpunktkontrollen herangezogen. Das Ziel des Verkehrsreferates ist es, vor allem präventiv tätig und zugleich sichtbar im Straßenverkehr zu sein. Die Kontrolldichte wird somit deutlich erhöht.

Jugendschutzkontrollen

Ein weiterer wesentlicher Aspekt ist der Jugendschutz. Dabei wird angemerkt, dass die Polizei beim Verdacht des unrechtmäßigen Alkoholkonsums, jederzeit einen Alkoholtest (Alkomat oder Vortestgerät) vornehmen kann. Bei Hinweisen auf verbotenen Alkoholkonsum ist mit entsprechenden Strafen, auch für Erziehungsberechtigte, zu rechnen.



Kriminalprävention

Auch wenn es keinen konkreten Anlass zu einer Warnung gibt, möchte man die Bevölkerung entsprechend sensibilisieren. Wo viele Menschen zusammenkommen, kann es zu strafbaren Handlungen kommen. Vor allem im Bereich der Eigentumskriminalität oder der sexuellen Integrität nützen Täter oft Menschenmassen, um Tathandlungen zu setzen.

Appell

- Seien Sie stets achtsam!
- Verständigen Sie bei Vorfällen oder Wahrnehmungen sofort die Polizei (133)

